

# LA CORRESPONDENCIA AUTOGRAFA

(TIPOGRAFICA DESDE AGOSTO DE 1858)

## DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS,

TOMADAS DE LOS HOMBRES, DE LAS COMUNICACIONES Y DE LOS PERIODICOS DE TODOS LOS PARTIDOS.

OFICINAS: MADRID, PASADÉ DE MATHEU.

**SUSCRIPCIONES.**  
Se hacen en Madrid y provincias. Se pagan en metálico, libranza o sellos de correo. No se sirven sin recibir antes su importe.  
**ANUNCIOS.**—A MEDIO REAL  
línea por la mañana y a uno por la tarde.

NUM. 374 POR LA MAÑANA.—AÑO XII. MADRID, MARTES 6 DE SETIEMBRE DE 1859. TIRADA DE 14.000 EJEMPLARES.

MADRID 6 DE SETIEMBRE.

El gobernador capitán general de la isla de Cuba, con fecha 12 de agosto próximo pasado, manifiesta que no ocurre novedad en aquella isla, y que su estado sanitario durante el mes de agosto anterior, pues han ocurrido 830 casos menos de fiebre amarilla en toda la isla.

El gobernador capitán general de Puerto-Rico, en 13 del mismo mes de agosto pasado, participa que no ocurre novedad, y que el estado sanitario de la isla es satisfactorio.

La Gaceta de ayer no contiene ningún real decreto ni disposición alguna de importancia.

La Junta de gobierno de la Sociedad del ferrocarril de Barcelona a Granollers, va a proceder a la venta de las 5,122 acciones al portador, correspondientes a la prórroga de la línea hasta Gerona, que teniendo el 30 por 100 de interés, han caducado. Estas acciones se venderán con sus intereses devengados desde el día de enero último, con arreglo a lo prescrito en el artículo 11 de los estatutos de la Sociedad.

Se confirma la noticia de que el Sr. Salamanca ha cedido al banquero J. Mirés, la concesión del ferrocarril de Zaragoza a Alsásua, y que el Sr. Mirés trabaja en formar una sociedad especial para la explotación de dicho camino.

La agresión hecha en el término de Elda, contra uno de los trenes que corren entre Madrid y Alicante, agresión que se extendió a que varios hombres, colocados a ambos lados de la línea, dispararon piedras, rompiendo los cristales de los coches e hiriendo a algunos viajeros, no ha sido el resultado de una falta de cultura, que daría muy triste idea de nuestro país, sino que procede más bien de un punible resentimiento de localidad. La villa de Elda ha querido tener estación en el ferrocarril del Mediterráneo, y sus moradores muestran quejas de la empresa, porque esta no ha querido acceder a sus reclamaciones; pero su resentimiento es injusto, pues siendo el gobierno quien de acuerdo con la Compañía fija las estaciones, no puede esta imponerlas ni aumentarlas por sí sola, una vez establecidas, debiendo por lo tanto solicitar lo que desean por conductos legales, si se creen con derecho a que se les conceda.

El gobernador civil de Granada, Sr. Escosura, haciéndose cargo de las incesantes quejas que se le dirigen, acerca de los excesos que se cometen en las carreteras de aquella provincia, y que hacen ilusorios los inmensos sacrificios del Estado y los trabajos que prestan los agentes y funcionarios públicos, se ha dirigido a los alcaldes, recomendándoles el cumplimiento de las reglas de policía del tránsito, demostrando una energía saludable para la conservación de las carreteras, imponiendo las penas en que incurran a los contraventores de dichas reglas,

prestando a los peones camineros, el auxilio mas eficaz.

En Granada reina grande actividad para llevar a cabo la suscripción y obligaciones del ferrocarril granadino. En su número del 31 del pasado el Boletín oficial publica una larga lista de suscritores.

Ha surgido un conflicto entre la sucursal del Banco en Valencia y las dos Sociedades de Crédito establecidas en aquella ciudad. Cedeja la sucursal del Banco de que el comercio de dicha plaza prefería las cajas de las Sociedades de Crédito, ha anunciado en un verdadero manifiesto, que va a solicitar del gobierno que revoque todo el papel que tienen en circulación bajo el título de obligaciones, y que suspenda toda operación de descuento y préstamos en que figuren las firmas de las Sociedades anónimas de Crédito, sea cual fuera su objeto. Estas Sociedades, colocadas a la defensiva, se han reservado su derecho de no admitir en pago de sus créditos los billetes de la sucursal, y decidido realizar todos los que recibían el mismo día en que entren en sus cajas. Las consecuencias de esta lucha no pueden ser sino fatales al comercio, a la industria y al crédito de Valencia; pero la falta, según la Gaceta de los Caminos de hierro, periódico competente, viene exclusivamente del Banco, y lejos de obrar con demasiada dureza, las Sociedades de Crédito observan una conducta que se puede considerar como harto prudente, admitiendo los billetes de la sucursal en vez de rechazarlos y contentándose con realizarlos. El resultado de esta lucha ha sido por el momento que toda la parte rica, activa e influente del comercio y de la industria de Valencia y los propietarios mas acaudalados, han permanecido fieles a las Sociedades de Crédito, huyendo de la sucursal del Banco.

Parece que al fin saldrán juntos en el Teatro de Lope de Vega la Sra. Díez y el Sr. Romea. Dícese que la empresa de este coliseo la constituyen estos mismos dos actores y dos conocidos autores dramáticos.

Con el objeto de evitar toda clase de incomodidades a los habitantes de la provincia que quieran tomar parte en la exposición pública de Ciudad-Real, ha dispuesto el celoso gobernador civil, D. Enrique Cisneros, de acuerdo con el administrador de Hacienda pública, que todos los bultos, paquetes, cajones y demás que se remitan a la misma, vayan sellados con el de la alcaldía respectiva y rotulados para la Exposición. Los encargados de la ganadería traerán una papeleta del alcalde respectivo, sellada, y que especifique el número de cabezas. De este modo podrán penetrar por las puertas de esta capital, sin detención alguna.

Se ha verificado en Barcelona una reunión en la cual fueron representadas todas las sociedades de Seguros marítimos, menos dos que no tuvieron por conveniente enviar comisionados a dicha junta. Parece que en dicha reunión prevaleció la idea de la necesidad de llevar a buen remate la fusión con la urgencia que exigen las circunstancias; pero al cabo no se adoptó dicha

medida dejando el acordar definitivamente lo mas oportuno para otra junta que debe celebrarse en un plazo próximo.

No estando en relación el local ocupado por las oficinas de telegrafos en la Biblioteca imperial de París, con la creciente importancia de este servicio, cuyos ingresos suben ya a cerca de un millón de francos al año, la administración ha alquilado en la plaza de la Bolsa un gran local, donde quedarán muy pronto instaladas aquellas oficinas. Se ha decidido además para facilitar el cambio de los despachos entre las plazas de París y Londres, que se consagrará un hilo especial a la comunicación con la Bolsa de Londres, lo que hace posible la colocación del cable submarino de Boloña a Falktone. Esta rapidez de transmisiones debe influir de una manera notable sobre los negocios.

Para probar el entusiasmo que anima a nuestra juventud desde que se inició la cuestión de Marruecos, basta decir que el regimiento de Borbon recibió en sus filas a seis voluntarios durante el solo día que últimamente permaneció en Jarabanchel; amen, por supuesto, de otros treinta que antes se habían alistado en la Granja.

Por el director general de Administración del ministerio de la Gobernación del Reino, ha dirigido a todos los gobernadores de provincia, ejemplares de la carpeta para los expedientes de propuesta de medios para cubrir el déficit que resulte en los presupuestos municipales de 1860, a fin de que sin pérdida de momento las repartán a todos los ayuntamientos. El objeto de la Dirección al imprimir y repartir estas carpetas, lo mismo que ya hace con los presupuestos municipales, es uniformar y dar mayor claridad a las propuestas, facilitando su despacho, así en este ministerio, como en los gobiernos de provincia. La Dirección ha encargado a los gobernadores que no den curso a ninguna propuesta, que no se remita con dicha carpeta, y con arreglo a lo que en ella está consignado.

Continúan en Zamora las ofertas de ganados de todas clases y aves de todas especies: entre los primeros figurará un carnero con mas de dos arrobas de lana estamberra, y dos borregos, uno de menos de un año y otro que no llega a dos, el primero de 95 libras de peso y el segundo de 115. De Sanabria y la Carballeda se recibirán tambien esquisita manteca de leche de cabras, aceite de Naviza, que da una luz clara y hermosa sin producir mal olor y una colección de plantas medicinales de utilísima aplicación, entre ellas la cebolla survia, específico prodigioso para curar la sarna. En legumbres, a pesar de que el año no ha sido favorable a la vegetación y desarrollo de estas plantas, se espondrán muestras superiores y entre ellas una mata de nicotian garbanos con mas de 300 vainas. Tambien en cereales se exhibirán algunos fenómenos de vegetación entre los cuales figurarán dos cañas de trigo una con nueve y otra con once espigas.

El gobernador civil de la Coruña, Sr. Palarea, ha adoptado disposiciones repetidas para la perfección de la estadística de la provincia, rean-

dando que al interrogatorio de la producción agrícola que deben presentar los alcaldes, acompañe un apéndice parcial por provincia, hecho por los secretarios de los ayuntamientos. Tambien ha recomendado sus circulares anteriores, a fin de que la comision provincial del ramo, tenga todos los datos necesarios sobre la estadística de la producción.

Por la Dirección general de Obras publicas se ha pedido a los gobiernos de provincia, una relación de pontazgos, portazgos y barcajes de la misma, y los gobernadores civiles, a su vez, han dado ocho dias de término a los alcaldes, para que lleuen y remitan a su autoridad dicha relación.

El ministro de la Guerra y presidente del Consejo de ministros volverá a esta corte el día 12.

Ha llegado a Tarragona el Sr. D. Joaquín María de Nin, comisario de guerra de Mahón, y director que fue del periódico político *La Actualidad*.

En Barcelona se ha fundado un pequeño teatro titulado de la Zarzuela, en el cual se ha instalado una compañía de ópera italiana.

En Manresa se ha construido un pequeño, pero elegante teatro, en un edificio de propiedad particular, que tiene su entrada por un jardincito contiguo y dispone de algunas piezas accesorias. En la actualidad se está completando el adorno del salon, y hallándose ya formado el cuadro de compañía, muy pronto inaugurará sus funciones.

La comision nombrada en Barcelona para pro curar ante el gobierno de S. M. y las Cortes, la reforma de la ley de inquilinatos, sigue asiduamente sus trabajos y ha tenido varias conferencias con el diputado a Cortes D. Laureano Figuerola.

El martes a las once de la mañana fundó en Palma, procedente de Barcelona, el vapor de guerra *General Liniers*, al mando del teniente de navío D. Calisto Las Heras.

En el convento de PP. Escolapios de Mataró, ha ocurrido un incendio que afortunadamente causó pocos estragos, a consecuencia de haberse acudido con tiempo a apagarlo.

Ha sido recibido oficialmente por el Papa el comendador Bargagli, plenipotenciario del nuevo gran duque de Toscana.

El cuadro de la compañía lírica escriturada para el Gran Teatro del Liceo de Barcelona, lo constituyen los siguientes artistas: primas donas, señoras Carozz y Dory; primeros tenores, Sres. Limberti y Palmieri; barítono, Sr. Bellini, y primer bajo, Sr. Rodas.

Asegurábase en Barcelona el día 2, que de un momento a otro debían embarcarse en aquel puerto, con destino a las fronteras africanas, dos baterías de montaña. Se habían embarcado ya algunas fuerzas de infantería.

En la extracción de la lotería primitiva verificada ayer, han salido premiados los números siguientes:

41, 51, 84, 4, 3.

No son solo las granadas y las uvas como dias atrás dijimos, las que han madurado este año mucho antes de lo de costumbre en algunos puntos de Cataluña, sino que hasta las algarrobos, que como es sabido, no se solian coger hasta despues del trasiago, han empezado ya a recolectarse. En Villanueva y Geltru han empezado ya las operaciones de la vendimia.

Las compañías de Bomberos de casi todas las poblaciones están sufriendo notables alteraciones en su organizacion. Dias pasados dijimos haberse constituido definitivamente la de Tarragona. Hoy tenemos que decir que el cuerpo municipal de Villanueva y Geltru, va a dotar a la compañía de Bomberos de dicha villa con otra bomba de menores dimensiones que la que ya tiene, para poder acudir con mayor prontitud y facilidad a los incendios, de poca duracion reservando aquella por su gran poder para casos grandes y desesperados.

El duque de Grammont, dice una carta de Marsella escrita al *Diario de Barcelona*, luego de haber llegado a Roma con las nuevas instrucciones del Emperador, fue recibido en audiencia por el Papa. Segun me asegura una persona que por lo comun suele estar bien informada, le ha hecho la proposicion de establecer una administracion separada y completamente seglar en las Legaciones, en conformidad al plan propuesto por el conde Cavour en el congreso de Paris. De esta suerte dichas provincias quedarían semi-emancipadas; tendrian su representacion aparte, y con esta condicion reconocerían a la soberanía del Papa.

Dícese que el Padre Santo solo consiente en una cosa, en que se ejecute un decreto que espidió en 1849, constituyendo una nueva division administrativa de las Legaciones, y concediéndoles una administracion distinta bajo varios conceptos; pero no una separacion tan completa. Rechaza sobre todo la idea de establecer un gobierno representativo, que no tendría su residencia en Roma, como el concedido en 1848, y que por desgracia sucumbió con el conde Rossi.

Una partida de ladrones, compuesta de cuatro, segun dice un periódico de Tortosa, aprehendió el 30 de agosto a un vecino de Benifallet, pidiéndole en rescate, 20,000 rs. en oro ó plata. El infeliz mandó en seguida por el dinero, en la forma que aquellos le indicaron; pero tan solo pudo entregarles la suma de 4,000 rs. que era toda la cantidad que su esposa le habia mandado, y con la cual se dieron por satisfechos los ladrones. Parece que la Guardia civil y los mozos de la escuadra andan con actividad siguiendo la pista a los malhechores.

Durante los ocho meses que van transcurridos del corriente año, han entrado en el juzgado de primera instancia de Tortosa, 129 causas, algunas de ellas de muchísima gravedad. Dura

28 FOLETIN DE LA CORRESPONDENCIA. Escucha; no es este el lugar mas apropiado para comunicarte mis proyectos; pero mañana vé a comer a casa, y allí hablarás algunas personas, que probablemente tendrán un placer en escucharte. Pero... ¿cuénto contigo, continuó Malabry estrechándole la mano. Se ha querido cogerme de improviso; pero estamos preparados. Antes que yo hubiese podido hacer observacion alguna sobre esta empresa acerca de mi persona, se separó de mí, dejándome en extremo confuso de lo que acababa de proponerme. ¿Ay! Trucador de otro tiempo, que preparaba respuestas llenas de talento a las chanzas que se le vertían a empezara el dia siguiente, y que, atacado de pronto en otro punto, se quedaba confuso, ciertamente, el dia de que te hablo, hallárame como en otro tiempo, atacado de improviso por un lado que no esperaba, y me negarme a esas proposiciones electorales, y yo, que habia de pronto invitado y casi de complicidad en una aceptaba la comedia donde sin duda iba a elaborarse. Preciso es que te confiese toda mi estupefacción. Quedé deslumbrado, aturrido, seducido. Las propiedades que el Sr. de Mandres habia dejado a sus hijas, estaban situadas en nuestro

departamento; segun la nueva ley, los arrendadores eran electores, y debian estar a disposicion de Malabry; yo mismo no dejaba de tener alguna influencia, y con algunos esfuerzos y mi mérito personal, no era nada imposible que me eligiesen diputado. Con este motivo, me dirigí un discurso bastante elocuente sobre lo útil que podia ser a la Francia, un orador y este orador seria yo. Esa debia ser mi especialidad, sin escatirme, sin embargo, de la discusion de los asuntos generales. Yo tenia algun conocimiento de las leyes... Qué máquina de vapor tan terrible es la vanidad, amigo mío, y con qué rapidez y qué lejos lleva a los que se dejan arrastrar de su carrera furiosa! Pasé la noche en un estado de éxtasis, y el dia siguiente en una inquietud insoportable. Fuí a casa de Malabry a las seis, y aun no habia ido nadie; pero dos ó tres minutos despues de mi llegada, entró el pedante de la vispera. Si mi loca esperanza no me hubiese turbado tanto, habria advertido que entraba con un sombrero y un baston que yo habia visto en el recibimiento, y que me hicieron suponer que no era el primero que llegaba. Estaba, pues, antes que yo en la casa, y me lo enviaban para que me esplotase; pero hizo como que acababa de entrar. Al principio me saludó como a un hombre de quien se tiene una idea muy pobre; pero despues, con el guiño de ojos obligado, y la mano puesta a guisa de pantalla, pareció reconocermelo, y se acercó a mí diciéndome con el mismo tono del dia anterior:

29 LAS CUATRO HERMANAS. sica, del conservatorio a la redacción de un periódico de agricultura, y de esta a una casa de comision para objetos de arte y de mueblaje, se habia lanzado en fin a la explotación política: primero liberal, vóteriano, republicano católico despues, habia concluido por ser socialista humanitario. Yo habia leído algunos de sus libros, conociendo en ellos el estrabismo de un espíritu, como acababa de conocer el de sus ojos. Te ruego creas que en 1837 no concebía absolutamente la palabra *estrabismo*, y que solo ha empleado hoy para probar que marchó con mi siglo. Así, pues, para hablarle ahora como lo sentía en 1837, su estilo y su pensamiento me parecieron buenos como su mirada. Fingí no haberlo conocido y temiendo me juzgase demasiado indigno de su conversacion, procuré reparar mi error de los animales, y continué: Esta cuestion, por ínfima que sea, forma parte del gran objeto humanitario que prosigues, porque se trata de mejor alimento y mas barato para los pobres. Dispensad, caballero, dijo el pedante, ó mas bien, Bragnon, desde el momento en que supie que era, le juzgaba indigno de esta injuria, que supone siempre un fondo de saber, bien ó mal dirigido; dispensad, caballero, me dijo, os encontráis en el círculo estrecho de la nacionalidad. No es solamente Francia la que debe participar de todos los bienes que Dios ha prodigado a su criatura, sino el mundo entero. Do quiera que el hombre vive, el hombre es mi hermano; yo le debo mi vida, mis ideas, mis esfuerzos, y debo dárselas.

30 FOLETIN DE LA CORRESPONDENCIA. con gratitud el papel de superfluo, para no reducir a él a una joven que de otro modo se vería muy desgracia. Creí pues que la negativa de Lia procedía del paso que yo habia dado. Era un error, porque acto continuo villegar a un moceton mucho mas acreedor que yo al nombre de Trucador, como despues tuve ocasion de observar, el cual ofreció su mano a la señorita Lia. A pesar de la emocion de la joven, pudo oír su respuesta, que fue breve, y pronunciada con voz conmovida: Es demasiado tarde, dijo rápidamente y en voz baja; despues se escuso en voz alta prestando la misma causa que a mí. El recién llegado quiso insistir, y empezó a adular a la señora de Malabry para que intercediese por él. Esta pretension me pareció muy impertinente, y le miré con mas cuidado. Tenia una fisonomía colorada como un tomate, y la cual rebosaba salud por todos sus poros. Este hombre debía ser horriblemente fuerte en materia de puñetazos; supe que se llamaba Varnier, y que poseía una voz deliciosa de tenor ligero. En aquel momento se hacia rogar por la señora de Malabry, diciéndola que cantaría todo cuanto ella quisiera, con tal de que esta usase de su autoridad maternal para hacer bailar a la señorita Lia otra contradanza. La señora de Malabry se quejaba con afectada sensibilidad de la salud de su hija, el tenor se hacia la víctima. Lia procuraba comoverse, y yo permanecía plantado allí como un obstáculo, porque no podia creer que se concedería a nadie lo que se habia creído que se me debia negar.

todo el año anterior entraron 147 y 135 durante el año 1857.

Ayer habrán salido de Burgos con direccion á esta corte, las cuatro compañías restantes del batallón de cazadores de Ciudad-Rodrigo que se hallaban destacadas en Santander y Laredo.

Las atentas cartas dirigidas á los ayuntamientos de Tarragona por los señores gobernador y administrador de Hacienda pública de la misma van produciendo los mejores resultados, apreciándose los pueblos á ingresar en Tesorería el trimestre íntegro de las contribuciones generales.

El Tarraconense de Tarragona, destituido la noticia circulada en aquella capital, de que iba á cesar en su publicacion, ha sido ya publicado.

Las fábricas de Gerona han tenido que suspender sus trabajos á consecuencia de las grandes avenidas de aquellos rios que han inundado los campos á consecuencia de una tempestad ocurrida el 30 del pasado.

En el pueblo de Ginestá, segun dice el Diario mercantil, de Tarragona, han sido cogidos por una partida de ladrones, un propietario y su criado, dejando luego libre al segundo para que fuese en busca de mil duros, precio puesto al rescate del primero, cuya cantidad debía ser entregada en un punto convenido. Sabido el suceso por la Guardia civil y mozos de la escuadra, salieron inmediatamente acompañados del referido criado, con direccion al punto fijado, y parece que aun no han aparecido en él, ni el propietario ni nadie de la partida. Esta noticia la da, no obstante, el citado diario con reserva, por no estar seguro de su certeza.

Nuestro corresponsal de Badajoz, nos comunica con fecha 1.º del actual, las siguientes noticias:

«La repentina llegada á esta capital en el día de anteayer, del ejecutor de la justicia, procedente de la de Cáceres, fue la prueba indudable de haber sido confirmado el fallo dictado por el Consejo de guerra, en la causa de sedición y conspiración en sentido democrático. En efecto, ayer á las seis de la mañana, fue notificada la sentencia de muerte á los dos sargentos del provincial de Badajoz, y á los dos paisanos de quienes hablé en mi anterior escrito, y acto continuo fueron colocados en sus respectivas capillas, acompañados de los padres de almas que les esperaban y que muy luego pusieron en ejecución sus consejos y exhortaciones cristianas, como en tales casos corresponde.

El sargento Dávila resistía las amonestaciones del sacerdote, diciendo á este que no eran más que vulgaridades las reflexiones que oía; que no sentía morir, sino la clase de suplicio en que expiaba su crimen; y que le rogaba hablase al señor obispo para que implorase de S. M. se le cambiase el suplicio de garrote por el de fusilamiento.

Muy luego fué cediendo á las reflexiones de su cristiano consejero, y más tranquilo, pidió hacer confesion general, como efectivamente sucedió, habiendo exigido que un compañero suyo de milicia le escribiese una despedida para su madre, que él mismo dictó con serenidad.

Sus tres compañeros de infortunio, se resignaron al momento sin notarse en sus conversaciones impaciencia, disgustos ni violencia. El que fue secretario del finado Cámara, era persona de finos modales, y recibía á todos en la capilla con atencion y respeto, manifestándole lo que era la vida, puesto que se nacía y moría padeciendo. Unos y otros estuvieron muy animados hasta que confesados, á media noche de ayer, cayeron en un completo abatimiento, habiendo recibido al Señor esta madrugada.

No han tenido caprichos en sus peticiones, y gustaron poco de la comida que se les sirvió. Esta mañana á las seis y media el sonido trágico y apagado del tambor, anunció la salida de la cabalgata fúnebre de los cuatro desgraciados, y bien pronto rompió la marcha desde el cuartel de San Francisco con direccion al campo del mismo nombre, por detrás del parque de Ingenieros, huerta de Tovar hasta salir y descansar en el campo de Santo Domingo, frente al presidio donde se hallaba el patíbulo con las cuatro banquetas. Era el primero de la comitiva el paisano cordonero, que exánime y abatido no miraba sino la imagen que llevaba en sus manos. Seguía á este el sargento Torrero que, aunque dirigía algunas veces la vista al público, estaba muy decaído á pesar que á la mitad de la carrera pidió bajar del pollino y continuar á pie hasta el sitio de la ejecucion.

Iba á continuación Moreno Ruiz, el citado secretario, sosteniendo con sus manos, un grande crucifijo del Redentor, y el mismo se auxiliaba aunque con muy pocas fuerzas. Cerraba la comitiva el sargento Dávila, y pareció más abatido que sus compañeros, aunque de vez en cuando dirigía sus miradas á los espectadores. A las siete en punto subió la escalera del patíbulo el cordonero, le siguió el sargento Torrero, y con voz clara é inteligible, dijo: «Compañeros, debo el estado en que me hallo, á la desobediencia á mis jefes: no imiteis mi ejemplo y prestar ciega obediencia á vuestros superiores.

Tocábale en turno á Moreno Ruiz; pero este pidió quedarse el último, y subió antes el sargento Dávila, bastante temeroso.

Terminó la operacion con Moreno Ruiz, que todo lo estuvo presenciando sobre seis minutos, porque hubo necesidad de quitar el torniquete al primer ejecutado, para emplearlo con él: subió, en efecto, con pie firme, y con serenidad se sentó en la banqueta. A las siete y media habian entregado todos ya su alma al Criador, y la tropa desfiló acto continuo, para sus respectivos cuarteles.

El señor obispo les hizo una larga visita ayer por la tarde, y los infelices recibieron un gran consuelo al oír las exhortaciones de aquel caritativo y virtuoso prelado.

Formaban el cuadro al rededor del suplicio el regimiento infanteria de Leon, el de lanceros de Santiago, Guardia civil y carabineros de las dos armas, y una corta seccion de Artilleria de tierra. Los cadáveres fueron desprendidos de los torniquetes entre diez y once, y conducidos al cementerio para darles sepultura á la hora conveniente.

Continúa la causa, y por su resultancia se cree que un zapatero de esta, huido en Portugal, y que segun noticias está para morir, será condenado á la última pena; tres ó cuatro á la inmediata y otros á algunos años de presidio.

El ingeniero director de las obras del puerto de Alicante, ha recibido ya la orden para la construcción del ferro-carril que debe unir al muelle con la estacion, cuyos trabajos dijimos se habian suspendido.

De acuerdo con la Junta de Instruccion pública de Alicante, y en atencion al estado sanitario de varios pueblos de dicha provincia, se ha prorrogado la matricula en el Instituto de segunda enseñanza de esta capital, hasta el 30 del corriente. En su consecuencia, los exámenes extraordinarios para los alumnos de latinidad del establecimiento y de enseñanza doméstica, que no hayan tenido lugar en los dias que estaban señalados, se verificarán el 27, 28 y 29.

Un periódico de Zaragoza dice, que ha sido preso un hombre acusado de un delito, el mas bárbaro que puede caber en la imaginacion de un padre de familia.

La hermosa huerta de Turiel ha sido inundada á consecuencia de una gran avenida del rio Alfambra. Las aguas se elevaron á una altura extraordinaria, arrebatando muchos cañamos que estaban arrancados y destruyendo las plantaciones de patatas y judías.

La escuela profesional de Bellas Artes de Valladolid, ha hecho con fecha 20 de agosto la convocatoria para los alumnos que deseen ingresar en la misma en el curso de 1853 á 1860.

Cartas de San Ildefonso recibidas ayer, anuncian que el 10 de octubre se abrirán definitivamente las Cortes.

El gobierno ha facilitado grandes recursos al cuerpo de Sanidad militar, para que nada falte á nuestros soldados. Ultimamente se han entregado 22,000 duros, para ser empleados en medicinas y aparatos quirúrgicos.

El señor del reino D. Pedro Sainz de Andino al cruzar el Pirineo de Panticosa á Francia, y á consecuencia de una negra y borrascosa tempestad, se perdió entre aquellas montañas segun dice El Alto Aragon, sin que en medio de la noche encontrase mas albergue que la miserable choza de un pastor donde durmió, así como hubo de hacerlo tambien su doméstica ó ama de llaves en la cabana de unos carabineros del reino, quienes despues de haberla hospedado y dado su cena campestre, renunciaron generosa y tenazmente á toda recompensa, contentándose con manifestar el deseo de su traslacion á otra comandancia.

Las últimas noticias de Zurich que nos trae el correo ordinario de hoy, dicen que la cuestion de limitacion de fronteras de la Lombardia se halla enteramente arreglada.

Con el número de hoy repartimos á nuestros suscritores de Madrid y provincias un comunicado cuya estension nos impide el incluirle en nuestro periódico.

El alcalde de Badajoz, señor Lopo, se ocupa en llevar á cabo varias mejoras de ornato en aquella capital, y últimamente ha hecho emprender de nuevo las principales calles, que sea dicho de paso, bien lo merecían.

En varios pueblos de la provincia de Murcia, se ha cantado el Te Deum por la desaparicion del cólera. En la capital se ha dispuesto que continúe la guardia de médicos por si ocurre algun caso entre las familias menesterosas que allí llegan, y al propio tiempo el gobernador trata de dirigir una invitacion á los vecinos que habian huido de la capital, para que retarden su vuelta á fin de no dar alimento á la ya estinguída enfermedad.

Noticias del gobernador civil de Badajoz, de que el día 28 de julio último se habia cometido un asesinato en el camino de Talavera la Real, término de esta ciudad, frente al Cerro Gordo, distante de Badajoz cinco cuartos de hora, dispuso que saliera el comisario con seis vigilantes, acompañado del juzgado de primera instancia, y á las diez de la noche llegaron al punto citado, donde se encontraron muerto al guarda de la dehesa de los Rostros, de resultas de una puñalada de gran dimension en el pecho, hecha al parecer con cuchillo ó navaja, y un niño de cuatro años dormido á los pies del cadáver, y un guardia civil que, al pasar y ver la catástrofe,

se quedó custodiando aquellos hasta que fuera la autoridad. Este dignísimo juez de primera instancia dispuso que se levantase el cadáver, el cual fue conducido al depósito á las dos de la madrugada, habiéndose hecho la autopsia entre seis y siete del día. El niño fue conducido en los hombros de los vigilantes, y al entrar en esta capital, designó la inocente criatura, la taberna donde estuvo bebiendo vino su difunto tio, y la casa donde habitaba con el nombre de aquel. El juzgado prosigue la causa con extraordinaria actividad, sin que hasta ahora haya podido averiguarse, no obstante, el autor del crimen.

Por el ministerio de la Guerra se ha prevenido á la Direccion general de Infanteria, que para la proposicion de jueces fiscales, cuente el director por orden de antigüedad, con todos los segundos comandantes que no se hallen colocados actualmente en los regimientos, batallones de cazadores y los doce batallones provinciales que se encuentran sobre las armas y los que tienen en el día colocacion en las comisiones de Estadística, de manera que todos los segundos comandantes procedentes del resto de la reserva de las demás comisiones activas y de complemento, concurrán á participar del destino de las fiscalías en el orden que por su antigüedad les pertenezca.

Las noticias que sobre el cólera trasmite el telégrafo, son buenas. Solo en Cartagena se puede decir que existe hoy la enfermedad, y aun allí, sin causar apenas defunciones. Ni en Alicante, ni en las demás provincias, se ha presentado caso alguno. En Madrid, la salud pública, es excelente.

Una carta de Ceuta dice, que aquella gente no obra por inspiracion propia, y que debe haber alguna gestion interesada en que no adelantemos en fortificaciones por el lado de Ceuta la Vieja.

Dícese que un hacendado de Carinena, que salió á visitar sus posesiones, al bajarse á coger un racimo de uvas se encontró con los disipantes ojos de una enorme serpiente, que gruesa como un muslo y con la cabeza como la de un cabrito, se prometía un rato de solaz; el sorprendido labrador, aló á correr por los campos, llevó la noticia y salieron varias gentes en persecucion del monstruo que nadie pudo hallar.

Trátase de establecer en Gerona un nuevo casino, bajo el nombre de Circo gerundense. Asegúrase que habrá en sus salones un lindo teatro, destinado á funciones dramáticas.

El ayuntamiento de Alicante, ha resuelto hace algunos dias, la suspension temporal de las clases en las escuelas públicas. Esta determinacion nos parece acertada; porque tiende á evitar la aglomeracion de los niños en locales reducidos, alejando el peligro que de ello pudiera resultar para el evitable estado de salud que allí se disfruta.

La compañía lirico dramática de Valencia en la próxima temporada es la siguiente: Primera actriz, doña Mercedes Buzoni; primera dama joven, doña Matilde Bagá; característica, doña Concha Andrade. Primer actor y director, D. Manuel Ossorio; primer actor del género cómico, D. Pedro García; galán joven y director en sus funciones, D. Manuel Pastrana; actor de carácter, D. José Alverá. Primeras títeres, doña Marina Albini y doña Teresa Rivas; segunda, doña Carolina Lujan; Barítono, D. José Carbonell; tenor D. José Soler; tenor cómico, D. Joaquín Miró; Bajo, D. N. Fabregas.

La cuestion del ferro-carril estreñemeo va ganando mucho terreno, y es indudable que por

esta vez tocará á su término un asunto que positivas ventajas ha de proporcionar á este privilegiado pais.

Las juntas de los pueblos cabezas de partido puede decirse que ya están creadas y comiencen á funcionar, y van dando resultados positivos. Puede asegurarse igualmente que esta movimiento acelerado que se nota en los trabajos preliminares para emprender el proyecto de via férrea, es debido al incansable celo y actividad que figurarán las notables personas de la poblacion que son:

D. Félix Lopez, alcalde y propietario; D. Manuel Molano, ex-diputado á Cortes y propietario; D. Carlos Marquez, idem; D. María Albarrán, diputado provincial y propietario; D. Juan Romero Falcon, ex-diputado provincial y propietario; D. Manuel Martinez de Ardon, comisionado del Banco y propietario; José Alonso Martinez, propietario y comerciante; D. José María Dominguez, concejal y comerciante; D. Benito Rincon, comerciante.

Es de esperar, que tan respetable Junta continúe sus tareas con la fe y voluntad que ha demostrado desde su creacion, y no dude ninguno de sus individuos, que merecerán bien de su agradecido pais, y sus nombres se conserven grabados en los corazones de todos los alicantinos.

El Ebro ha experimentado una gran consecuencia de las últimas lluvias.

Los cambios de guarnicion ordenados por el ministerio de la Guerra desde el 26 al 28 de agosto último son los siguientes:

Por real orden, fecha 26 del actual, se dispone que los batallones de cazadores Madrid Barbastro, se embarquen inmediatamente á Alicante con rumbo á Ceuta.

Por otra real orden de la propia fecha, se dispone que el batallón provincial de la Comandancia número 12, pase á formar parte de la guarnicion de Castilla la Vieja.

Por otra real resolucion de idem, se dispone que el de Valladolid, número 27, pase á formar parte de Segovia.

Por otra id. de la misma fecha, S. M. se ha servido resolver que el provincial de Badajoz número 2, venga á Castilla la Nueva á formar parte de su guarnicion.

Por otra real resolucion de 27 del actual, se dispone que el batallón cazadores de Antequera número 16, venga de guarnicion á Madrid.

Por otra id. del 29, se dispone que el batallón cazadores de Segorbe, número 18, venga de guarnicion á la corte.

Por otra id. id., se dispone que los batallones de cazadores Cataluña y Talavera, se embarquen en Alicante con direccion al campo de Gibraltar donde quedarán acantonados hasta nueva orden.

Por otra id. id., se dispone que el batallón cazadores de Ciudad-Rodrigo, número 9, pase á formar parte de la guarnicion de este distrito.

Por otra id. id., se manda que el de Vergara número 15, emprenda la marcha con destino á Castilla la Nueva.

Por otra id. id., se dispone que el regimiento de Borbon, número 17, emprenda la marcha con direccion á Alicante, siendo relevado en el sitio de San Ildefonso por el batallón cazadores de Tarrá, que reside en Segovia.

Ha visto la luz pública el número 3.º de la nueva é interesante obra, que con el título de Geografía histórico-militar de España y Portugal, está publicandose el coronel D. José García de Arce.

La benemerita institucion de la Guardia de Honor

esta vez tocará á su término un asunto que positivas ventajas ha de proporcionar á este privilegiado pais.

Las juntas de los pueblos cabezas de partido puede decirse que ya están creadas y comiencen á funcionar, y van dando resultados positivos. Puede asegurarse igualmente que esta movimiento acelerado que se nota en los trabajos preliminares para emprender el proyecto de via férrea, es debido al incansable celo y actividad que figurarán las notables personas de la poblacion que son:

D. Félix Lopez, alcalde y propietario; D. Manuel Molano, ex-diputado á Cortes y propietario; D. Carlos Marquez, idem; D. María Albarrán, diputado provincial y propietario; D. Juan Romero Falcon, ex-diputado provincial y propietario; D. Manuel Martinez de Ardon, comisionado del Banco y propietario; José Alonso Martinez, propietario y comerciante; D. José María Dominguez, concejal y comerciante; D. Benito Rincon, comerciante.

Es de esperar, que tan respetable Junta continúe sus tareas con la fe y voluntad que ha demostrado desde su creacion, y no dude ninguno de sus individuos, que merecerán bien de su agradecido pais, y sus nombres se conserven grabados en los corazones de todos los alicantinos.

El Ebro ha experimentado una gran consecuencia de las últimas lluvias.

Los cambios de guarnicion ordenados por el ministerio de la Guerra desde el 26 al 28 de agosto último son los siguientes:

Por real orden, fecha 26 del actual, se dispone que los batallones de cazadores Madrid Barbastro, se embarquen inmediatamente á Alicante con rumbo á Ceuta.

Por otra real orden de la propia fecha, se dispone que el batallón provincial de la Comandancia número 12, pase á formar parte de la guarnicion de Castilla la Vieja.

Por otra real resolucion de idem, se dispone que el de Valladolid, número 27, pase á formar parte de Segovia.

Por otra id. de la misma fecha, S. M. se ha servido resolver que el provincial de Badajoz número 2, venga á Castilla la Nueva á formar parte de su guarnicion.

Por otra real resolucion de 27 del actual, se dispone que el batallón cazadores de Antequera número 16, venga de guarnicion á Madrid.

Por otra id. del 29, se dispone que el batallón cazadores de Segorbe, número 18, venga de guarnicion á la corte.

Por otra id. id., se dispone que los batallones de cazadores Cataluña y Talavera, se embarquen en Alicante con direccion al campo de Gibraltar donde quedarán acantonados hasta nueva orden.

Por otra id. id., se dispone que el batallón cazadores de Ciudad-Rodrigo, número 9, pase á formar parte de la guarnicion de este distrito.

Por otra id. id., se manda que el de Vergara número 15, emprenda la marcha con destino á Castilla la Nueva.

Por otra id. id., se dispone que el regimiento de Borbon, número 17, emprenda la marcha con direccion á Alicante, siendo relevado en el sitio de San Ildefonso por el batallón cazadores de Tarrá, que reside en Segovia.

Ha visto la luz pública el número 3.º de la nueva é interesante obra, que con el título de Geografía histórico-militar de España y Portugal, está publicandose el coronel D. José García de Arce.

La benemerita institucion de la Guardia de Honor

Hasta me preparaba á sostener una escena de pugilato con aquel caballero, y ya contaba con prohibirle usar del favor que parecia próximo á obtener, cuando la señorita Lia tuvo por conveniente declarar que no bailaria ni aun al precio de un do de pecho.

No es esta sin duda la expresion de que se sirvió; pero lo cierto es que la declaracion de Lia fué tan positiva, que el tenor se retiró con aire molino y descontento.

Le seguí por no sé qué instinto de odio, porque Lia era una de las jóvenes más lindas que yo habia visto; al entrar en otro salon, ví que se llegaba á un hombre de aspecto bastante pedante, y el cual, creyendo sin duda que los queveas eran impropios de cierta clase de gente, tenía la impertinencia de mirar á su alrededor regocijando la vista, y poniendo la mano encima de sus ojos á guisa de pantalla.

«¿Cómo? ¿No bailais? le dije al tenor.

«No, Lia está furiosa porque he llegado demasiado tarde. Ya habia rehusado bailar con una especie...

«Al oír esta palabra el pedante, lanzó al tenor una mirada que nada tenia de dudosa, acompañada de un codazo en el estómago, que queria decir:

«Tened cuidado, que os está oyendo aquel de quien hablais.

á un hombre que os escucha con sus cinco sentidos, que os mira cara á cara, y que puede probar que os las ha oido decir. Examiné, pues, á mi pedante con mas atencion. Era en resumidas cuentas, un señor bastante guapo, cuyo rostro pálido y profundamente alterado, le mismo convenia á un hombre cuya juventud se hubiese enervado en los desórdenes, ó marchitado con los rigores de la abstinencia ó de la maceracion. Su nariz ancha, y que se dilataba á cada aspiracion como un fuelle, me hacia inclinarme á la primera suposicion, mientras que sus labios delgados, cortos y pegados á sus dientes, me inclinaban á la segunda. La solucion del problema debia estar en la mirada de este hombre; pero permanecía impalable bajo los párpados medio cerrados con que se cubria.

Entonces, deseando hablar, á fin de apoderarme de aquella mirada reveladora, respondí dando á mi voz algo de esa ondulacion que afectaba mi pedante.

«Si señor, sí, Francia necesita hombres nuevos para que lleven á cabo muchas y grandes mejoras; y sin hablar de la inmensa cuestion de los ferro-carriles, de la no menos inmensa de la Argelia, me parece que la simple cuestion de los animales es tan grave y tan estensa...

«Sorprendí á mi hombre mas allá de mis deseos; me miró de un modo tan extraño y tan lijo, que le cogí infraganti. ¡Mi hombre era vizco! Entonces le conocí, era Brugnon, Brugnon al que no habia visto desde que estudiaba leyes, y el cual despues de haber andado rodando de estudio de un abogado al conservatorio de mú-

«¿Sois, por ventura, el Sr. Morland?

«Yo soy... vol estais al punto...

«Despues de lo cual empezó el diálogo siguiente:

III. «¿Quién llamaré así hasta que llegue el momento en que yo mismo sepa su nombre, apoyé de espaldas á la chimenea, mientras yo permanecí sentado en uno de sus ángulos, y moviendo un instante su cabeza, me dijo haciendo ondear la sonoridad de su voz desde las notas mas graves hasta los sonidos mas elevados:

«Así, pues, caballero, hémos aquí llegados á una de esas grandes épocas que marcan la historia de los pueblos, y empezian la era de una nueva religion de ideas. La sociedad es adulta, y pide que se le emancipe de la tutela de una organizacion incompatible con el objeto á que se encamina la humanidad, y ha llegado la hora en que los que están predestinados á hacer oír el grito á la vez doliente é imperioso de esa nueva vida, deban colocarse entre los representantes de la nacion...

«No era yo tan paleta que no hubiese leído algunas de esas frases que me hacian temer que se hubiera introducido en Francia el uso del opio, puesto que me parecia que solo podian ser el resultado de esa especie de estático idiotismo en que nos sumerge el licor de adormideras blancas; pero no sé por qué convenio particular conmigo mismo, me habia convencido de que esas cosas se escriben á riesgo de lo que puedan volverse en manos del lector, sin poder suponer por un momento que el atreverse á decir las de viva voz

«¿Y qué? ¿dudó el Sr. Morland?

«Si, caballero; no creo tener el honor...

«El Sr. Malabry los busca por todas partes...

«Gracias, caballero; me saludó y me finó...

«¿Adónde diablos estáis hace una hora?

«¿Dónde tú me dejaste; vengo de hablar con tu mujer ahora mismo.

«¿Sabes la gran noticia? me dijo Malabry...

«No, ¿cómo es? ¿cómo va á ser desuelta?

«¿Y qué? ¿dudó el Sr. Morland?

«Yo soy... vol estais al punto...

«Despues de lo cual empezó el diálogo siguiente:

III. «¿Quién llamaré así hasta que llegue el momento en que yo mismo sepa su nombre, apoyé de espaldas á la chimenea, mientras yo permanecí sentado en uno de sus ángulos, y moviendo un instante su cabeza, me dijo haciendo ondear la sonoridad de su voz desde las notas mas graves hasta los sonidos mas elevados:

«Así, pues, caballero, hémos aquí llegados á una de esas grandes épocas que marcan la historia de los pueblos, y empezian la era de una nueva religion de ideas. La sociedad es adulta, y pide que se le emancipe de la tutela de una organizacion incompatible con el objeto á que se encamina la humanidad, y ha llegado la hora en que los que están predestinados á hacer oír el grito á la vez doliente é imperioso de esa nueva vida, deban colocarse entre los representantes de la nacion...

«No era yo tan paleta que no hubiese leído algunas de esas frases que me hacian temer que se hubiera introducido en Francia el uso del opio, puesto que me parecia que solo podian ser el resultado de esa especie de estático idiotismo en que nos sumerge el licor de adormideras blancas; pero no sé por qué convenio particular conmigo mismo, me habia convencido de que esas cosas se escriben á riesgo de lo que puedan volverse en manos del lector, sin poder suponer por un momento que el atreverse á decir las de viva voz

«¿Y qué? ¿dudó el Sr. Morland?

de la isla de Cuba, continúa prestando servicios importantes.

Se halla ya en el ministerio de la Gobernación el plano de la nueva cárcel que se trata de edificar en Alicante.

La Dirección general de Aduanas del vecino imperio, acaba de publicar un estado demostrativo del movimiento comercial de Francia con las colonias y el extranjero en el año de 1893.

El sub-inspector del cuerpo de Sanidad militar, D. Elias Polin, ha salido para París, comisionado por el gobierno para adquirir algunos efectos pertenecientes al ramo de Sanidad.

Ayer regresó de la Granja el Sr. duque de Alba, para cuyo sitio salió anteaer.

Ya tenemos algunas noticias positivas sobre la compañía que debe actuar en el presente año cómico en el coliseo de la Princesa, de Valencia. Según aseguran personas bien informadas, el Sr. Maizquez, empresario de dicho teatro, que se halla actualmente en Madrid, con el fin de arreglar la compañía, tiene ya contratados al señor Alba, como primera actriz a la señora Pastor, y al primer actor cómico, Sr. Noguera. Respecto a la compañía de baile, cuenta ya con algunas partes que en nada desdicharán del buen cuadro que tuvo el mismo coliseo en el año anterior.

La reina Victoria, acompañada de su esposo, de la princesa Alicia y de los príncipes Arturo y Leopoldo, pasaron revista en los últimos días al regimiento núm. 32, procedente de la India, en donde ha residido muchos años distinguiéndose en la defensa Lucknow.

Se trabaja con actividad en el cureñage que es necesario para las nuevas piezas rayadas, cuyo grado de resistencia y demás condiciones del tiro, han dado excelentes resultados en las pruebas.

Se evidencian dice la Gaceta militar, los preparativos que hace el gobierno para llevar a cabo por el pronto la expedición de 10 ó 12,000 hombres a Africa. Con este motivo añade dicho periódico que sentiria que el emperador de Marruecos diese satisfacciones a nuestro gobierno, de tal naturaleza, que nos hiciese desistir de una civilizadora empresa. Hasta ahora, sin embargo, continúa, no hay ningun vehementísimo indicio de que pueda dárlos.

Los duques de Malakoff deben llegar de un momento a otro a Andalucía con objeto de visitar a la familia de la duquesa que reside en aquellas provincias; y si hemos de creer lo que dice el corresponsal en París de un periódico belga, el duque Malakoff pasará antes por la corte con objeto de ser presentado a S. M. la Reina.

Se han hecho pruebas en Barcelona de una bomba de atracción que se denomina Bomba Ramis, y en favor de la cual se ha obtenido real privilegio de invención. Se mueve por medio de una palanca, según los sistemas más conocidos, pero su mecanismo parece ser diferente, y eleva a grande altura una gruesa columna de agua. Parece que da un chorro continuo de mas de doce plumas con grande economía de fuerza y que no necesita de reparaciones.

En varios puntos de la Península se están haciendo tiendas de campaña, y han sido pedidos diez y seis médicos de hospital para la division que se halla en Algeciras. Tambien han sido ya vendidas muchas camillas, y deben haber llegado al campo de ese mismo punto, bastante número de botiquines.

El 27 de agosto ha fallecido en Bonny Sur Loire la viuda Demonge, a la edad de ciento siete años y un mes. Nació en Marzilly el 19 de julio de 1752. Hasta pocos días antes de su muerte ha conservado todas sus facultades intelectuales y paseaba apoyada en el brazo de la persona que la acompañaba.

El sábado último fueron trasladados por el ferrocarril, veinticuatro dementes del hospital general de esta corte al que en Toledo se denomina la Casa del Nuncio, costeando la Santa Hermandad del Refugio, como lo ha hecho en otras ocasiones, todos los gastos de esta expedición.

Hoy saldrá para San Ildefonso el señor conde de Molthe, ministro plenipotenciario de Dinamarca en esta corte.

La Comisión de Monumentos artísticos e históricos de la provincia de Oviedo, se ocupa en la erección de un museo, destinando al efecto el de la Orden tercera de San Francisco, que hasta hace poco sirvió para escuela práctica normal. De un momento a otro, debe llegar a Valencia según dice un periódico, la compañía de acróbatas anglo-americanos, que ha trabajado en el teatro del Circo de Madrid con tanta aceptación. Esta compañía, parece que va a dar algunas funciones en aquella capital.

Durante el curso del mes de agosto habian entrado en Málaga 137,421 arrobas de pasa en caja y 1,706 sacas; 39,937 arrobas de almendra en

caja y 7,531 sin ella; 12,504 arrobas de Lirios, 12,897 de uvas; 4,410 de limon y 624 de ciruelas pasas.

Dice anoche un periódico, que han sido declarados cesantes el contador y tesorero de la fábrica nacional de Tabacos de esta corte, habiendo sido reemplazados por otros empleados del ramo.

No es cierto como ha dicho un periódico de la liga, que el gobierno de la provincia de Madrid, se halla detenido el expediente relativo a la recomposición de la caneria de la fuente pública de Loeches. No solamente es completamente inexacta esta asercion, sino que despues de haberse obviado por dicha dependencia varias dificultades que se oponian a la realizacion de las obras, hoy está próximo a terminarse el proyecto de estas, formado por uno de los arquitectos de provincia, si bien es cierto que el señor duque de Alba, se ha apresurado a manifestar estaba pronto a contribuir con lo que le correspondiese; es decir, solo por la participacion que tiene en el disfrute de las aguas potables, puesto que la parte perteneciente al convento de religiosas Dominicas, será satisfecha del presupuesto general del Estado.

Un horrible asesinato se verificó en Cádiz el 31 del pasado a las cinco de la tarde. Francisco Russi, individuo de la compañía de serenos mató en la calle de San Dimas, número 2, a Irene García, de veintinueve años de edad, con quien estaba en relaciones amorosas y de quien tenia un hijo de nueve meses, con la circunstancia de tenerlo en sus brazos cuando fue asesinada. El matador trató de fugarse, pero fue detenido por un artillero a la puerta de su casa. La muerte fue conducida al depósito; recibió diez y siete puñaladas en las espaldas; en los brazos, en el cuello, en las mandíbulas, y en las manos y en la cabeza. No quedó darme ni un rasguño. Se hablaba de premeditacion del asesinato, puesto que el asesino manifestó por la mañana a un sastrero que le habia una levita, que no se diera presa, porque quizás no le serviria a él, y despues que fue preso, manifestó que antes debia haber verificado lo que acababa de hacer.

El tren que salió el lunes último de Bolonia para París, descarriló entre las estaciones de Pont de Briques y de Neuchatel, resultando tres viajeros heridos y muchos contusos.

La Asamblea nacional de Módena al confirmar la dictadura del caballero Luis Carlo Farinelli, le ha autorizado en su sesion del 23 de agosto, a contraer, si es necesario, empréstitos hasta la suma de 5,000,000, de libras italianas sobre los bienes del Estado.

Ha regresado a esta corte, de vuelta de su expedición a Andalucía, el director general de Contribuciones, y diputado a Cortes, D. Esteban Leon y Medina.

Los oficiales de la secretaría de Gracia y Justicia; Sres. Gutierrez de los Rios y Soler, salieron anoche para la Granja con objeto de despachar con el señor ministro del ramo.

El ministro de la Guerra en Francia, ha adoptado una medida que se observa en Prusia y que es útil y económica, aunque a primera vista parece lo contrario. Los caballos sobrantes del ejército se entregan a quien los quiera mantener, con la condicion de que serán suyos despues de siete años, antes de este termino, los presenta siempre que se necesitan ó se les piden.

Aproximadamente se pueden graduar en unos 400 espositores los que han avisado en estos días a Valladolid la presentacion de mas de 13,000 objetos para la Exposicion entre los cuales figuran ricas y variadas colecciones.

La simpática prima-donna señora Kennet, acompañada del Sr. Ferranti ha salido de Bilbao, con direccion a Bayona, llevándose una buena cosecha de aplausos de aquella capital.

El señor director general de Infantería ha tenido a bien admitir al sargento segundo del batallón cazadores de las Navas, núm. 14, Ramon Aspa y Mazas, la renuncia que ha hecho del premio pecuniario que le falta percibir por razon de su reenganche, disponiendo que se haga público el generoso desprendimiento de dicho individuo.

Se habia hecho correr en París la voz de que el Papa estaba enfermo de gravedad, pero noticias más exactas permiten asegurar que se han exagerado los hechos. El Padre Santo tiene un dolor en un pie, pero se asegura que no ofrece la menor gravedad.

Dice La Epoca, que parece que no habiendo podido tener cabida en la nueva junta de policía urbana el Sr. D. Aureliano Varona, se le ha conferido la plaza de arquitecto del ministerio de la Gobernación.

El regimiento de Granada, de guarnicion hoy en Valencia, es uno de los designados para la expedición, y ayer llegó a esta corte su bizarro coronel el Sr. Trillo, que pasa esta noche al real

sitio de San Ildefonso a recibir instrucciones del señor ministro de la Guerra.

Ha llegado a Madrid, procedente del real sitio de San Ildefonso, el Excmo. Sr. D. Atanasio Oñate, inspector general de gastos de la Real Casa, a fin de disponer lo conveniente para el próximo regreso de SS. MM.

Ha llegado a esta corte el gobernador de la provincia señor marqués de la Vega de Armijo.

Ayer llegó a esta corte, procedente de Toledo, el digno director de Infantería general Ros de Ojando.

Segun estaba dispuesto, SS. MM. salieron anteaer de la Granja para Segovia. Un repique general de campanas y salvas de artillería anunciaron la aproximacion de los reyes a aquella capital. Su entrada se verificó por San Gabriel, donde la diputacion y ayuntamiento tuvo el honor de recibir a las augustas personas, que se dirigieron por la plazuela del Salvador, calle de San Antolin, Azoguejo, calle Real, Critería, plaza de la Constitución a la catedral, donde aguardaban a SS. MM. los ministros y demás autoridades. De la catedral se dirigieron SS. MM. por la calle de los Leones, plaza de Isabel II y Canongía, al real alcázar, colegio de artillería.

Desde los balcones del mismo presenciaron algunas maniobras de la compañía de caballeros cadetes; tuvieron la dignacion de recibir a las autoridades, corporaciones y personas distinguidas, que besaron la mano a las regias personas, y se dignaron tambien admitir el almuerzo que tenia preparado el cuerpo de Artillería, a que asistieron los señores ministros y otros señores y autoridades.

Desde el alcázar salió S. M. con su augusto esposo para las casas consistoriales; visitando ademas la maestranza y presenciando los ejercicios de la Escuela práctica de caballeros alumnos y cadetes del cuerpo de Artillería.

Durante el día discurrieron por las calles comparsas de danzas, se dió una abundante comida a los pobres y presos de la cárcel, y por la noche hubo iluminación y fuegos artificiales.

SS. MM. regresaron a la Granja a las ocho y media.

### ESPIRITU DE LA PRENSA.

El Occidente, dice que no es el temor que la oposicion moderada infunde en los amigos del ministerio, lo que provoca las frecuentes filípicas que estos le dirigen, sino la necesidad de acudir a rectificar hechos inexactos, versiones equivocadas, apreciaciones malévolas y noticias alarmantes cuanto inverosímiles.

El Conciliador declara, que sus simpatías en la cuestion del Riff, están al lado del gobierno en el caso de que este tome la iniciativa contra los marroquies.

El Día, dirigiéndose al Diario Español dice literalmente que los que como este periódico se ocupan en buscar flacos en las personas, no sirven para buscarlos en las ideas.

La Iberia provoca al conde de San Luis a que hable en el asunto de los cargos de piedra.

La Regeneracion se ocupa de las conferencias de Zurich.

Las Novedades examina la cuestion de la pena de muerte por delitos políticos.

La España trata de la reforma en las leyes administrativas que se anuncia y aconseja que se dé consideracion e importancia a los cargos públicos populares en los pueblos y las provincias.

La Discusion continúa haciendo el paralelo de las doctrinas del partido progresista y de la democracia.

El Diario Español pide al Conciliador que manifieste sus ideas y las de los hombres que simboliza. En otro artículo defiende al conde de Lucena de los ataques que últimamente le ha dirigido La Discusion.

El Clamor Público cree que la España tiene derecho a verse representada en el Congreso que se trata de reunir para arreglar las cuestiones europeas y que sino obtiene asiento en él, debe reservarse para cuando lo crea conveniente dar no su aprobacion a los tratados que salgan del mismo, sentado por principio que el que no ha contribuido a una obra, no está obligado a respetarla, sino en cuanto lo crea justo y conforme con sus intereses.

La Corona, de Barcelona, haciendo coro a sus demás colegas de provincias, clama tambien jadelante y se muestra deseosa de que el gobierno español, obtenga una satisfacion de los marroquies por medio de las armas.

El Diario, de Barcelona, se ocupa de la dimision de varios individuos de aquel ayuntamiento.

El Tarraconense, de Tarragona, desea que se publiquen las leyes de contabilidad municipal y la de ayuntamientos.

El Gerundense, de Gerona, clama nuevamente porque la comision de monumentos se ocupe del monasterio de Ripoll que está abandonado y poco menos que derruido.

El Diario de Villanueva y Geltrú se congratula de que sea tan abundante la cosecha de fruta en aquella localidad.

El Eco del País, de Tortosa, aboga porque no vuelva a verse en aquella ciudad el espectáculo de las novilladas, indigno en su concepto de un país culto.

El Saldubense, de Zaragoza, se lamenta de que la Sociedad económica de Amigos del país de Zaragoza, no adelante nada en sus tareas.

El Diario de Zaragoza volviendo a ocuparse de la cuestion del Riff, se congratula de que el gobierno siga adoptando medidas para vengar la ofensa que las hordas africanas han hecho a nuestras tropas de Ceuta.

El Norte de Castilla, de Valladolid, reflexiona estensamente acerca del carácter que deben tener los jueces fiscales del ejército.

El Faro de la Montaña, de Olot, aboga porque se lleve a cabo la carretera desde dicha poblacion a Vic.

El Alto Aragon, de Huesca, se lamenta de que por falta de buenos medios de transporte, no se explote en Huesca la industria minera.

El Porvenir, de Alicante, reflexiona acerca de la necesidad en que se halla el gobierno de construir cuarteles en aquella capital.

El Vapor, de Alicante, examina la cuestion del Riff, bajo varios puntos de vista, cree que el gobierno procederá con acierto si todas sus operaciones parten del principio fundamental de declarar a los riflenos fuera de la ley fundamental porque se rigen las naciones entre sí.

El Diario mercantil, de Valencia, desea que cuanto antes penetren nuestras tropas en las costas africanas.

El Constitucional, de Cádiz, reflexiona acerca de la importancia y de los grandes resultados que traerá consigo la asociacion para la reforma de aranceles, que acaba de constituirse en aquella capital.

El Guia del comercio continúa trasladando los artículos de La Discusion, en contra de la usura.

El Comercio, de Cádiz, aplaza su opinion acerca de la conducta seguida por el gobierno en la cuestion del Riff, hasta adquirir detalles circunstanciados.

El Faro asturiano hace una reseña histórica de la legislacion, en materia de instruccion pública.

El Porvenir, de Sevilla, encomia los buenos resultados que producen las sociedades de Seguros, tal y como han llegado a constituirse.

La Andalucía, de Sevilla, reflexionando acerca de la importancia de los estudios administrativos, plantea el problema de si sería facil realizar ciertas reformas reclamadas ardientemente por las fracciones políticas, sin salir de los límites del derecho administrativo.

El Dauro, de Granada, continúa ocupándose de la importancia del ferrocarril granadino y propone varios medios para que se lleve a cabo su construccion.

La Crónica, de Córdoba, se asocia a las ideas espuestas por El Dauro acerca de dicha cuestion.

La Luz, de Jaen, prosigue ocupándose de los trabajos hechos por la Junta directiva de los ferrocarriles andaluces, para promover por todos los medios posibles su construccion.

El Guadalete, de Jerez, anuncia que la inauguracion oficial de la linea férrea, desde dicha poblacion a Sevilla, se verificará antes de un mes.

El Diario de Comercio, de Santander, aboga por la instruccion de las mujeres, que en su concepto debe ser casi tan vasta como la que reciben los hombres.

La Abeja montañesa, de Santander, hace una reseña de los productos fabriles con que dicha provincia concurrirá a la exposicion de Valladolid.

El Boletín de Comercio, de Santander, sostiene, que las consecuencias inmediatas del derecho son la libertad individual, la seguridad personal y la propiedad real.

La Villa de Bilbao encarece la importancia de los establecimientos benéficos.

El Irac-Bat, de Bilbao, ocupándose de la cuestion del Riff, dice, que la historia de la conquista de Argel por los franceses, es el mejor modelo que podemos imitar.

El Diario de la Coruña aboga porque se emprendiera la construccion de algunas fuentes en aquella capital.

El Avisador palentino, de Palencia, al presentarse por primera vez ante el público, inserta el programa de la Junta directiva de la exposicion provincial de Palencia.

La Epoca pide una completa satisfacion de los riflenos.

El Estado sigue ocupándose de Napoleon y su política.

La Esperanza elogia el celo del clero en la calamidad por que ha pasado Mureia últimamente.

El Leon Español se ocupa de los trabajos de la próxima legislatura, y dice por supuesto que no espera que haga nada bueno.

### TOROS.

Dicese vulgarmente que la segunda parte es la mas lastimosa y de esto nos hemos acordado al presenciar ayer tarde la primera funcion de la segunda temporada.

Con mucha pompa se anunció que se correrian seis toros Barberos que hacia muchos años no se lidiaban y nada hubiéramos perdido con seguir privados de este favor. En una palabra, no han correspondido a lo que habia derecho a esperar, teniendo presente su procedencia. Nos figuramos en qué ha consistido; pero no creemos oportuno manifestarlo ahora, esperando juzgar los demas toros que han llegado de otras ganaderias para esta temporada.

Con una buena entrada verificóse la 43.ª media corrida de abono, con seis toros de la ganaderia, de D. José Arias de Saavedra, divisa pajiza y blanca. El primero, tercero y quinto eran retintos claros, ojo de perdiz, y los otros tres cárdenos, todos bien armados.

El primero, que saltó tres veces la barrera, llevó diez y seis puyazos y dos pares y medio de banderillas, matándole el maestro de una estocada corta, algo atravesada, descabellándole a la primera vez que lo intentó.

El segundo, tomó once varas y dos y medio pares de puyazos, despachándole Cayetano de un pinchazo en hueso y dos estocadas delanteras un poco atravesadas y volviendo la cara.

El tercero, sufrió quince garrochazos y tres pares de rehiletes, rematándole el maestro de un volapié hasta la mano al lado contrario, descabellándole a la primera.

El cuarto, que salvó la valla una vez, admitió trece lanzazos y tres pares de puyazos, quitándole la vida Cayetano de dos estocadas regulares sin parar, probando a descabellarlo sin conseguirlo.

El quinto, aguantó cuatro pinchazos de refilon, por lo que fue sentenciado a que le tostasen el morrillo, como así sucedió, arrojándole tres pares de alegradores, mandándole al otro barrio el maestro de un pinchazo en hueso, una estocada corta y otra buena a media vuelta.

El sexto, llevó diez puyazos y tres pares de banderillas puestos por el maestro, mas un par que le plantó en los cuartos traseros que gracioso es Val Cayetano mató al toro de una estocada sin parar los pies y huyendo.

Los picadores Arce y Calderon, bien; el reserva Cortés, que es algo caro para el contratista de caballos, trabajó regularmente en los cuatro primeros toros, y Oliver lo mismo en el tercero.

Los banderilleros siguen manifestando su mérito por el mismo orden, poco mas ó menos, en que los dejamos antes de la anécdota: Lillo, Nicolás, Pablo, Domingo, Velo y Falga. Notamos que se les ha olvidado la altura de la barrera de la plaza, pues Pablo, Nicolás y Lillo midieron el suelo en distintas ocasiones, una vez cada uno al saltar.

Cuchares, abusa de las simpatías que, con mucha justicia, adquirió en Madrid, porque unas veces la emprende a sablazos con los toros, otras a puntapiés, ya les da con un zapato en el hocico, ya, con montera en mano, ejecuta una escena mimica. Como le apreciamos por su inteligencia faurómaca y su valor, quisieramos se portase segun lo requiere el puesto y la categoria que ocupa.

Cayetano no morirá de cornada de toro; pero puede que de cornada de burro. Un caballo escapado, en el primer toro, le dió un revolcon y un susto que ya... ya... Decirle que no se salga de la suerte al meter el estoque, que no vuelva la cara y que reciba toros mansos, como el segundo es predicar en desierto.

Murieron doce a catorce cahallos.

La presidencia acertadísima y muy oportuna negando al banderillero Pablo Herraz el permiso para matar el último toro.

Queda de Vds. caros lectores aflicionados, pluma en ristre, hasta la próxima corrida en que veremos al Tato, su servidor y revistero

### PARTES TELEGRAFICAS.

París 5.

Quedan el 3 frances a 69-20; el 4 1/2 a 98; el interior español a 42 3/4; el exterior a 40; la diferida a 33 3/4; la amortizable a 10 y 5/8.

Londres 5.

Quedan los consolidados de 95 1/2 a 5 1/8.

Turin 4 por la noche.

El rey Victor Manuel ha recibido a la diputacion de Toscana, y despues de haber escuchado los deseos de los representantes de aquel país les ha respondido: Que mas que nadie desea contribuir a la constitucion fuerte y poderosa del reino para defender de este modo la independencia italiana; pero que la Asamblea no dejará de comprender que los votos de Toscana no pueden cumplirse, sino por medio de negociaciones; que en ellas sostendrá con energía la causa de Toscana y que las hará valer ante las potencias y principalmente ante el magnánimo Emperador que tanto ha hecho en favor de la nacionalidad italiana; que espera que Europa no se negará a ejercer con respecto a Toscana la obra de reparacion realizada en circunstancias mucho menos favorables en Grecia, Bélgica y los Principados.

Parma 5.

El resultado del escrutinio para conocer los deseos de los parmesanos con respecto a la anexion del ducado a Cerdeña es el siguiente: Por la anexion. 63,403 En contra. 506

Bolonia 4.

La Asamblea ha tomado en consideracion una proposicion en la que se manifiesta que la Rumania no quiere el gobierno temporal del Papa.

Londres 5.

«El Times» de hoy, dice que la guerra entre Austria y el Piamonte, comenzará de nuevo si

el rey Victor Manuel acepta la anexión de Toscana, y que el Piemonte debe a toda costa evitar el exasperar a Austria.

Alcázar 5. Hoy ha fundado en este puerto la goleta de guerra (La Edicta).

Paris 5. Un despacho telegráfico de Berna, habla de una nueva entrevista de los emperadores franceses y austriacos; pero esta noticia no tiene fundamento.

Bruselas 5. El Rey ha marchado a Italia, y desde allí parece que se dirigirá a Biarritz.

COMUNICADO. Señor director de LA CORRESPONDENCIA AUTOGRAFICA. Muy señor mio: He de merecer de la bondad de Ud. se sirva insertar en su ilustrado periódico, las siguientes líneas, a la cual le quedará sumamente agradecido S. S. Q. B. S. M.

No ha dejado de sorprendernos a todos los que tenemos noticia del nuevo sistema de canto llano publicado en 1831 por D. Benito Andreu, presbítero, maestro de capilla en Mahón, el ver que en 1859 se anuncia como nuevo el mismo método o sistema de dicho canto, bajo el nombre de Fr. Salvador María de Remedio.

DIARIO DE LAS FAMILIAS. Santo de hoy.—San Eugenio y compañeros mártires. Culto divino para hoy.—Se celebrará en los templos siguientes: Continuarán las Cuarenta Horas en la parroquia de Santa María, a la solemne octava de su Virgen titular.

NOTICIAS COMERCIALES. BOLSA DE MADRID.—COTIZ. OFICIAL DE AYER. Fondos públicos. Consolidado. 45-45. 5% de Tesoro. 35-30.

Table with financial data: BOLSA DE MADRID, BOLSA DE LONDRES, BOLSA DE BARCELONA DEL 1 DE SETIEMBRE. Columns include various financial instruments and their values.

Nota. La misa, rezo y oficio eclesiástico, se celebrará en honor de San Julián, obispo de Cuenca, en memoria de su traslación que la Iglesia celebra con rito doble y ornamento blanco en esta diócesis.

Teatro del Principe.—Se han hecho grandes mejoras en dicho local, aun en perjuicio de los intereses de la empresa. La numeración de las galerías alta y baja ha disminuido; resultando de este modo mucha más comodidad a las personas que las ocupan.

Ya faltan menos.—Han sido escrituras para esta temporada cómica, en el coliseo de Novedades, la señorita doña Concepción Marín y los Sres. D. Antonio Permonet y D. Juan Lopez Benetti.

Música y belados.—Estas noches llama la atención en el café del Iris, el joven pianista señor de Morales, quien ejecuta con ese sentimiento, alma de la música, y que tan directamente habla al corazón.

ANUNCIOS. SE VENDE UNA MAGNIFICA FABRICA DE PAPEL DE TINA. LA CIUDAD DE GRANADA. En la actualidad funcionan seis tinas, con sus correspondientes cilindros, todo de piedra, máquinas de satinar, prensas y útiles necesarios para la elaboración con la imponderable ventaja de consumirse inmediatamente cuanto papel se elabora.

VAPORES-CORREOS. COMP. AS. CATALANAS REUNIDAS. Vapores de ruedas, Cid Barcino, Balear y Mercurio. Vapores de hélice de grandes dimensiones, Berenguer, Almogavar, Ter, Europa, América Tajo, Tharsis, Ebro, Pelayo, Duero y Wilfredo, y línea desde Marsella y Liverpool a la Habana con la correspondencia pública y de oficina.

NOTICIAS COMERCIALES. BOLSA DE MADRID.—COTIZ. OFICIAL DE AYER. Fondos públicos. Consolidado. 45-45. 5% de Tesoro. 35-30.

Table with financial data: BOLSA DE MADRID, BOLSA DE LONDRES, BOLSA DE BARCELONA DEL 1 DE SETIEMBRE. Columns include various financial instruments and their values.

COMUNICADO. Señor director de LA CORRESPONDENCIA AUTOGRAFICA. Muy señor mio: He de merecer de la bondad de Ud. se sirva insertar en su ilustrado periódico, las siguientes líneas, a la cual le quedará sumamente agradecido S. S. Q. B. S. M.

COMUNICADO. Señor director de LA CORRESPONDENCIA AUTOGRAFICA. Muy señor mio: He de merecer de la bondad de Ud. se sirva insertar en su ilustrado periódico, las siguientes líneas, a la cual le quedará sumamente agradecido S. S. Q. B. S. M.

COMUNICADO. Señor director de LA CORRESPONDENCIA AUTOGRAFICA. Muy señor mio: He de merecer de la bondad de Ud. se sirva insertar en su ilustrado periódico, las siguientes líneas, a la cual le quedará sumamente agradecido S. S. Q. B. S. M.

COMUNICADO. Señor director de LA CORRESPONDENCIA AUTOGRAFICA. Muy señor mio: He de merecer de la bondad de Ud. se sirva insertar en su ilustrado periódico, las siguientes líneas, a la cual le quedará sumamente agradecido S. S. Q. B. S. M.

COMUNICADO. Señor director de LA CORRESPONDENCIA AUTOGRAFICA. Muy señor mio: He de merecer de la bondad de Ud. se sirva insertar en su ilustrado periódico, las siguientes líneas, a la cual le quedará sumamente agradecido S. S. Q. B. S. M.

COMUNICADO. Señor director de LA CORRESPONDENCIA AUTOGRAFICA. Muy señor mio: He de merecer de la bondad de Ud. se sirva insertar en su ilustrado periódico, las siguientes líneas, a la cual le quedará sumamente agradecido S. S. Q. B. S. M.

COMUNICADO. Señor director de LA CORRESPONDENCIA AUTOGRAFICA. Muy señor mio: He de merecer de la bondad de Ud. se sirva insertar en su ilustrado periódico, las siguientes líneas, a la cual le quedará sumamente agradecido S. S. Q. B. S. M.

Table with financial data: BOLSA DE MADRID, BOLSA DE LONDRES, BOLSA DE BARCELONA DEL 1 DE SETIEMBRE. Columns include various financial instruments and their values.

LA UNION. COMPANIA GENERAL ESPAÑOLA ANONIMA DE SEGUROS. A PRIMA FIJA. AUTORIZADA POR REAL DECRETO DE 31 DE DICIEMBRE DE 1856. RAMO DE SEGUROS. CONTRA INCENDIOS, FUEGO DEL CIELO Y ESPLOSIONES DEL GAS PARA ALUMBRAR.

Esta Compañía ha sido creada por los mismos fundadores de las dos tan acreditadas sociedades MUTUAS LA UNION ESPAÑOLA seguros contra incendios, y EL PORVENIR DE LAS FAMILIAS, seguros sobre la vida, que cuentan mas de siete años de ejercicio en sus respectivas operaciones, habiéndose constituido LA UNION en gerente de ambas, mediante el capital de TREINTA Y DOS MILLONES DE REALES con que responde de aquella administración, así como para DE LOS SINIESTROS QUE OCURRAN EN LOS SEGUROS A PRIMA FIJA DE LA UNION.

Consejo de Administración. Sr. D. Julio Singher, propietario. Sr. D. Luis Guisasa, Director de la Compañía general de Crédito en España. Sr. D. Juan Pedro Muchada, del comercio, diputado a Cortes.

Desde 1.º de enero de 1857, en que dieron principio las operaciones de los seguros contra incendios, a PRIMA FIJA, hasta 31 de julio de 1859, ofrece esta Gran Compañía los resultados siguientes: NÚMERO DE PÓLIZAS. CAPITAL ASEGURADO. 18,133 1,284,983,754

SERVICIOS MARITIMOS. MENSAGERIAS IMPERIALES. VAPORES POSTAS FRANCESES. Línea rápida, única directa, de Alicante a Marsella, en correspondencia con los ferrocarriles español y francés.

VAPORES CORREOS DE A. LOPEZ Y C. EN COMBINACION CON LOS FERRO-CARRILES DE MADRID Y PARIS. Salidas de Alicante, para Málaga y Cádiz. Para Barcelona y Marsella.—Todos los miércoles a las once de la mañana en punto.

SE SUPLICA A LA PERSONA QUE SE HUBIERE encontrado una carta sin sello dirigida por Barrancho a Pozo Rubio, que se extravajo el día 4 de setiembre por la tarde, desde la plazuela de Santa Ana, calle del Principe, calle de Sevilla, Augusta de Peligros y calle del Clavel, tenga la bondad de entregarla en la plaza de los Ministerios, número 3, cuarto segundo de la izquierda.

UNA JOVEN ASTURIANA, LLAMADA TERESA Hernandez, de veinte y cuatro años de edad, primiza y con personas que pueden responder de su intachable conducta, desea encontrar una casa para criar dentro o fuera de la corte. Vive calle de la Orden Tercera, número 18, principal izquierda.—(D. 6 y 7 m.)

LOS BAÑOS MINEOS MEDICINALES.—SALINAS únicas en esta corte, calle del Mediodía, número 11, bien acreditados y conocidos del público por las excelentes virtudes de sus potables aguas, siguen abiertos al público hasta el 20 de corriente, al precio de 6 y 7 rs.

Table with market data: MERCADO DE MADRID, 5. Y GAL. DE CEREALES. Columns include various commodities and their prices.